

## Bimmerles »Auxerrois« punktet gleich mehrfach

*Bei der Dehoga Baden-Württemberg »Wein des Monats«*

**Renchen-Erlach** (red). Den Badischen Weinbauverband und auch die Dehoga Baden-Württemberg haben die Weine vom Weingut-Weinhaus Siegbert Bimmerle in Erlach überzeugt. Der »Auxerrois« erhielt eine Goldmedaille und wurde ebenfalls als Einziger in die »Top 10« der Sommerweine der Dehoga Baden-Württemberg aufgenommen.

Der Ehrungs- und Auszeichnungsmarathon für Bimmerle geht also munter weiter. Der Badische Weinbauverband hat nun bei seiner Frühlings- und Sommerweinprämierung den Weißburgunder Kabinett trocken und den Auxerrois Kabinett trocken mit einer Goldmedaille ausgezeichnet. Die Jury hatte insgesamt 154 Wei-

ne des Jahrgangs 2011 zu bewerten. Zugelassen waren Weißweine, Roséweine und Weißherbste. Diese Qualitäts- und Auswahlprüfung nahm der Verband zum inzwischen neunten Mal vor. »Das ist der berechtigte Lohn für ein konsequentes Ausleseverfahren bereits im Weinberg und eine kreativ-innovative Kellerwirtschaft mit modernster Technik«, freuten sich Siegbert Bimmerle und sein Kellermeister Thomas Hirt über das Jury-Urteil.

Auch die Dehoga Baden-Württemberg kürte bei einer Blindverkostung aus über 180 angestellten Weinen den 2011er Auxerrois Kabinett trocken zum Wein des Monats Mai 2012.



**Das erfolgreiche Team von Siegbert Bimmerle (von links): Marcus Fritz, Petra Birk, Siegbert Bimmerle, Adrienne Streif und Thomas Hirt.**